

日本万引防止システム協会総会

稻本義範氏が第3代会長に就任

日本万引防止システム協会はこのほど、主婦会館プラザエフ（東京都千代田区）において、令和元年度通常総会を開催しました。約130名が参加し、盛況に開催された。

行の稻本義範氏が^{二三五}業会は、設立より17年間、万引防止システム市場の円滑な拡大と発展を支えるための仕組みや制度づくり、万引防止システム普及のための調査研究、行政機関、各種団体、報道機関との連絡・調整等、活発な活動を行つてきました。平成23年6月には、日本万引防止システム協会に名称変更した。

また、平成28年6月には、^{二四六}継続的なロス削減をめざしソリューション提案

強化なる新活動宣言を発出した。さらに平成30年1月には、経済産業省認定の149番目の工業会(EAS、カメラ分野)となつた。そして、今年4月現在、正会員30社/賛助会員4社/特別会員

ぬに粘り強く相互理解を深めてきた。新たな課題闘争にその経験とスキルを生かしていきたいと思ふ。できることからやるのでなく、今やらなければいけないことをやる――という姿勢で臨んでいい

議案は、第1号議案・平成30年度事業報告、収支決算の件、第2号議案・年会費の変更の件、第3号議案・令和元年度組織・人事の件、第4号議案・令和元年度事業計画、收支予算の件の4

の北海道大学大学院情勢調査科
科学研究所でのEAS機器と医療機器との干涉試験で陣頭指揮を執ったことなどが高く評価された。野島氏は関係者に対する謝辞述べた。

長氏が感想を述べた。最後に意見交換会が行なわれた。稻本会長が挨拶するごとに、来賓を代表して経済産業省商務・情報政策局情報産業課課長補佐の藤村和弘氏、（二社）全国スーパー（マーケット）連盟の久保田一郎氏が登壇した。

5団体となりた。設立並
時の正会員数20社より会
員数も1・5倍と拡大し
ている。

業的・社会的役割を果たすとともに、この使命を次の時代へと紡いで参ります」と挨拶した。その後、議長が選出され、急

島氏は、その対応のため
に一般社団法人電波産業
界の「EAS機器が埋め
込み型心臓ペースメーク
等に及ぼす可能性について

ア執行役員流通技術研究所所長重田憲司氏の構築への道」ヘイミー講演があり、警視庁生涯安全委員会の森田武人氏



稻本會長

総務省・渡邊修宏氏

三宅副会長から感謝状を贈呈される
野島氏

は、万引犯罪撲滅を目指す唯一のソリューション団体として、「五引犯罪をさけない店舗作り」の推進を行い、業界の健全な経営、また犯罪に強い環境を作りというう

本氏が就任した。総会閉会後、北海道大学名誉教授の野島俊雄氏へ感謝状贈呈が行われた。現在、同協会会員が販売する万引防止（EAS）機器は、2004年6月に総務省総合通信局から発表された「電波の医療機器等への影響に関する調査」に基づく指針に適合していること、が必須となっている。既

宏氏が植込み型医療機器をより安心して使用するために「できる」とについて解説した。場所を移して第2部が行われ、記念講演「個人と組織の創造学～3つの知識（知識・見識・胆識）を持つには～」（組織開発コンサルティング代表取締役斎藤彰悟氏）、「新たなリテールセキュリティ＆ソリューション

財産推進事務局長（前経産省商務流通保安審議官）の住田孝之氏が挨拶した。NPO法人全国万引犯罪防止機構理長事の竹花豊氏が乾杯の音頭を取り意見交換会がスタート。新副会長の挨拶などが行われた後、副会長の三宅正光氏が中締め（正会員30社達成の三木締め）を行い閉会となる。